



Voyage en auvergne

publié le 11/04/2017

Quelques nouvelles de nos auvergnats, nous sommes arrivés vers 19h à la Bourboule après avoir été visité Clermont-Ferrand.

Le voyage s'est très bien passé, les élèves ont pris possession de leur chambre et s'apprêtent à passer une nouvelle journée pleine de découvertes.

L'équipe enseignante.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.